



BANTUAN HUKUM

Studi Puskobakum Fakultas Syari'ah

Buku ini adalah hasil penelitian yang dilakukan di Padang. Penelitian ini, dilatarbelakangi oleh Fakultas Syari'ah yang sejak tahun 2004 sudah mempunyai perhatian terhadap Bantuan Hukum. Hal ini dibuktikan dengan didirikannya (LPPBHI) dan sekarang bernama PUSKOBAKUM.

Bahasan buku ini tentang bantuan hukum secara umum; sejarah, pemberi dan penerima bantuan hukum. Selama ini, buku tentang bantuan hukum sangat sedikit. Apalagi setelah keluarnya undang-undang tentang advokat tahun 2011 beserta peraturan pelaksanaannya yang mengatur tentang bantuan hukum oleh lembaga yang terakreditasi dan biayanya dimasukkan ke dalam APBN. Di samping itu, adanya ketentuan tentang bantuan hukum di lingkungan peradilan yang dilaksanakan oleh Posbakum di masing-masing lingkungan peradilan.

Buku ini juga membahas ketentuan tentang advokat, sejarah advokat, proses menjadi advokat dan syarat-syarat menjadi advokat. Pembahasan khusus buku ini berusaha menggambarkan tentang advokat alumni Fakultas Syari'ah UIN Imam Bonjol Padang, mereka yang sudah lulus setelah mengikuti proses seleksi menjadi advokat, dan gambaran umum tentang peranan mereka, baik di luar pengadilan maupun di dalam pengadilan.

Buku ini sangat penting untuk dipublikasikan, karena buku tentang advokat masih sangat sedikit dijumpai di lapangan. Apalagi yang membahas tentang advokat alumni Fakultas Syari'ah. Selama ini, pembahasannya masih dalam bentuk artikel. Dengan adanya buku ini, diharapkan akan memberikan gambaran dan masukan, baik bagi fakultas dan bagi mahasiswa Fakultas Syari'ah, khususnya Fakultas Syari'ah UIN Imam Bonjol Padang tentang profesi advokat. Oleh sebab adanya peluang yang begitu besar menjadi advokat, maka sudah saatnya alumni Fakultas Syari'ah ambil bagian dalam menjalankan profesi advokat.



Alamat:
Imam Bonjol Press
Jl. Prof. Mahmud Yunus Lubuk Lintah
Sumatera Barat - Kode Pos : 25153
Telp (0751) 24435-35711, Fax. (0752) 20923
Email: ib_press@yahoo.com



Masna Yunita, S.H., M.Hum.

BANTUAN HUKUM
Studi Puskobakum
Fakultas Syari'ah

BANTUAN HUKUM

Studi Puskobakum Fakultas Syari'ah



Masna Yunita, S.H., M.Hum.

